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人類に奉仕するロータリー 2016～2017年度
ROTARYSERVINGHUMANITY

RI会長

ジョンF.ジャームNo. 9

【経歴】

1975年3月 早稲田大学理工学部卒業

1979年6月 ﾉｰｽｳｪｽﾀﾝ大学大学院卒業

服部工業株式会社代表取締役

(学）服部学園理事長

(公財）服部公益財団理事長

公職：

岡崎商工会議所副会頭

岡崎法人会副会長

愛知県法人連合会理事

岡崎地区安全運転管理連絡協議会会長

公益財団法人日本電信電話ﾕｰｻﾞｰ協会愛知支部
副支部長

地区方針

BeTheRotarian,
FindARotarian

～頁のロータリアンになろう
ロータリアンを見つけよう～

地区最重点課題

オンラインツールとソーシャルメディアの活用

今日の例会

第1611回 平成28年9月26日（月）

月艮音B良男ｽｺ/Y>ー立食王垢方問

【東・昭和・千種3RC合同例会】
ウエスティソナゴヤキャッスル

【ホスト ニ名古屋東RC]

国際□－タリー第2760地区

2016-17年度ガバナー

服部良男（はっとりよしお）ガバナー紹介
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先回の例会

第1610回 平成28年9月20B(火）雨

友愛の日
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1952（昭和27）年2月11日生

岡崎□一タリークラブ

厨房機器製造

服部工業株式会社代表取締役

岡崎市羽根町字若宮30

生年月日

所属クラブ

職業分類

勤務先・役職

所在地

◆それでこそロータリー

◆四つのテスト

◆ビジター紹介

◆ゲスト紹介

◆出席報告

会員35（28）名

出席率 78．57 ％

前ﾉﾏ回9/6（修正出席率）

【□一タリー歴】

1989年1月

2000-07年度

2004-05年度

2006-07年度

2010-11年度

出席22名

g3.33%

岡崎□一タリークラブ入会

地区ローターアクト委員

クラブ幹事

地区□一ターアクト委員長

クラブ会長 ◆10月会員誕生日お祝い

加藤三雄君（10/1）

佐野舅君（10/19）

◆10月ご夫人誕生日お祝い

伊藤健文夫人（10/3）

鈴木聖三夫人（10/19）

松浦宏紀夫人（10/23）

柵木充明君(10/10)

マルチプル・ボール・ハリス・フエロー

ベネファクター

メジャードナー

米山功労者

和田正敏夫人

渡邊源市夫人

鍋野可幸夫人

(10/14）

(10/22）
(10/28）

’ ’ 会長テーマ『クラブ奉仕からはじめよう』 本紙は再生紙をI卿翻しており‘まず。
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1998年に1万人を突破｡2012年に5万人を超えました。

そのうち、女性が88％を占めています。国内最高齢は

116歳の女性（鹿児島）。今までお祝いに金杯を贈呈し

ていましたが､予算の関係で今回から銀杯に変更された
そうです。

自分が100歳を迎えるのは45年後｡もし生きていたら、
世界がどうなっているか見届けたいものです。

会員3分間スピーチ

◆谷口優君

ど運いものです。これを打破するにはどのような施策を
行うべなのでしょうか？

この施策のために平成26年11月に「まち。人・し

ごと創生法｣が公布されました。この法律の目的は、「我

が国における急速な少子高齢化の進展に的確に対応し、
人口の減少に歯止めをかける｡東京圏への過度の集中を
是正する。地域で住みよい環境を確保し、魅力ある多様
な就業の機会を倉l設することを総合的かつ計画的に実

施する計画の策定を国及び､地方公共団体が一体となっ
てすることです。

・全人口動向について

先程日本の人□は､逆ピラミッド型であると言いまし
たが、国は、将来どのように全人□は変動して行くのか
の予測をしています｡それによると､日本の人□は2008

年から減少に転じています。2010年には総人□は1億
2806万人、出走率を1．35で推移するとしますと、30

年後の2040年には1億728万人､50年後の2060年に
8674万人、80年後の2090年には5727万人に減少す
ると予測しています。 人□の予測の中で14歳以下の
年少人口及び15歳から64歳の生産人□は､減少続けま

す。それに反し65歳以上の老齢人口は、2040年まで増
加し、2040年～2060年までは微減ですが、2060年以
降は急激に減少します。

このような人□の予測からわかることは､①老齢人□が
増加する時期（第1段階） ②老齢人□が維持・微減の
時期（第2段階）③老齢者の人□も急激に減少する時期
（第3段階）に分類できます。

。では､このような人口動態を地域別にみて行きますと、
2010年を100としますと、30年後（2040年）は、
（ア）東京全区では、94に減少、老齢人□は、 153に

増加します。 （イ）20万人以上の中核都市では、85に
減少し､老齢人□は135に増加します。これは第1段階
に当たります。人□5万人の市町村では、人口は72に

減少、老齢人□は102と維持の状態です。
つまり第2段階です。過疎地域の市町村では60と大き
く減少し、老齢人□も81と減少します。これは第3段
階です。
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鈴木幹事報告’

1）本日例会終了後3階梅の間にて理事役員会開催。
2）本日配布案内:WFF例会変更案内

3)次週は例会変更｢ガバナー公式訪問3RC合同例会」
26日（月）ウIｽﾃｲﾝﾅｺﾞﾔｷﾔｯｽﾙにて開催(ﾎｽﾄ：東RC)
ご出席の方はお間違いなく宜しくお願い致します

4）10月1日（土）に東山植物園での地区補助金事業
実施ご参加の皆様よろしくお願い致します

|渡邊会長挨拶’

蕊
歳以上の高齢者が6万5千692人になったと発表しま
した。昨年より4千124人の増加。46年連続で過去最
高｡1963年は153人でしたが1981年に1000人を超え、



地域によって様相が大きく異なります。打開策が異な

ってくると言うことです｡そのため地方公共団体の施策

が重要となってきます。いずれにしても人口を増加させ

る対策が急務ですが､地方公共団体と足並みを合わせて
検討して行かなければなりません。

◆舎人経昭君

面
す｡最近の幼児は落ち言きのない幼児が増えているよう

な気がします｡椅子にじっと座っていられない子たちが

多くなったと思います。

又、他人の事を考える幼児が少なくなりました。

将来のことを考えるとしっかりと幼児教育をしていか

ないといけないと思います｡座禅などして色々対策を考

えています。

少子化で入園児が減っていましたが、近年当園では、

入園児が少しづつ増えてきました。この幼稚園のどこが

良いのでしょうか、と訊ねたところ、母親たちから「こ

の幼稚園は昭和の匂いがするから」「この環境が好きだ

から」との事でした。当園は、園舎は古いが周囲が木に

囲まれている、 「蚊」も多い、先生は10年以上、私も

ずいぶん古くなったと思います。

・東京圏への過度の人口集中の問題点

。次にまち・人・しごと創生法のもう一つの柱は、東

京圏への過度の人□の集中を是正しようとしています。

いったい東京へ人□が集中することには、どのような問

題があるのでしょうか？

2000年以降人□の移動は地方から三大都市圏（関西

圏・名古屋圏・東京圏）ではなく、東京圏となっていま

す。2013年の転入超過数は、東京圏は約97000人、関

西圏6591人、名古屋周147人で、東京圏が一人勝ちで

す。

（ア)東京圏の人口流入の特徴は､大半が20歳～24歳、

15歳～19歳の年齢です。これは大学卒業後の就職、大

学進学者の転入が多いことが考えられます｡東京に大学
や大企業の本社が集中している社会構造によっていま

す※大学や大企業の本社の集中を緩和することが重要

です。

（イ）東京の出生率が他県に比べ圧倒的に低いことで

す。流入を是正できないのであれば、出生率を上げる対
策を検討しなければなりません。2,013年頃の全国の平

均出生率は、 1.43、東京は1~13です。

(i )若者が生活しやすい環境の整備が必要です。通

勤時間が長過ぎる。 (NY40分､パリ38分、東京69分）

(ii)住宅価格が高い(東京を100とすると､NYは60、

ソウルは58）、都市部で住宅を購入できないので郊外

で住宅を購入することになります｡そのため通勤時間が

長くなることが考えられます。

(iii)保育所の待機児菫数は、全国の半分が東京です。

東京圏は住みやすい環境ではありませんし､人□の減

少の温床となっています。

（ウ）東京圏への人□の流入を減少させるには、地方の

活性化が強く要請されます。

調査によりますと、 (i)東京在住の若年層について、

2010年夫婦で子供を持ちたい子ども希望数は､2．42人、

子どもを持ちたいと言う意欲はあります。 (ii)2014

年の調査では､東京在住の若年者の約4割が地方へ移住

したと言う予定を持っています｡又東京圏以外の出身者

に限ると約50%が、地方へ移住したいと考えています。

ただそれに対する不安としては(1)日常生活の利便性、

（Ⅱ）公共交通機関の利便性、 （Ⅲ）働き□があるか否

か。これらが挙げられます。この不安を解消することが

地方移住の促進する基準となります。差し当たり大学

や大企業の本社の地方移転を叶えることが必要です｡地

方公共団体は、この不安について十分な施策を検討しな

ければなりません。

【10月例会内容のお知らせ】

10月4日（火) 12:30 4階舞の間

◎新会員入会式

◎優良従業員表彰（職業奉仕）

10月11B(火)12:30 3階錦の間

◎卓話：名古屋みらいRC会長池谷悟君

◎MyRotary登録について解説

（地区公共ｲﾒｰｼ向上委員会池森君）

＊例会終了後第4回理事役員会3階桜の間

10月18日（火) 12:30 3階錦の間

◎友愛の日

3分間スピーチ（大谷君笹野君）

＊例会終了後指名委員会3階梅の間

10月25B(火）例会変更=10月',R(土）

12:OO神楽家十WFF会場

◎ワールドフード+ふれ愛フェスタ

・2060年への国の基本方針

人□1億人を確保すること、出生率を1．8とする。

東京一極集中を是正する。

2050年のGDPを1.5～2パーセント程度に維持する

ことを掲げています。

※2016年1月13日の政府発表によりますと､消費者

庁を徳島県に移転させる｡3月頃には文化庁を京都へ移

転させる計画を持っています。



’2015-~16年度避躯弱り寄掴実績|◆9月理事役員会議事録 9月20日
~

審議事項

1）クラブ奉仕委員会先回の継続審議

・入会式について

入会式次第案については先回承認済み

入会式については新会員入会の例会の際行うことは

クラブ細則に載せる。入会式次第の詳細については年

度ごとに会長幹事で検討、理事会にて決定。

細則には「主要事項各年度の理事役員会で定める」

2）親睦委員会

11月8日（火）秋季家族会京都にて開催

近ﾉﾏ会員各位ご自宅宛ご案内

3）職業奉仕委員会

・優良従業員表彰加藤重雄君より2名推薦有

4）指名委員会について

10月18日例会後、指名委員会開催

5）パラグアイオニバス委員会委員長変更の件

委員長萩原さん退会のため、副委員長吉田君を委員

長に、福丼君を副委員長に決定
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276o愛知県

2590神奈川県:横浜市･川崎市

2770埼玉県東部

2820茨城県

2750東京都西南部

2660大蹄次棚似北､ただし穏県雨を含む

2650福井県/滋賀県/認府/奈良県

2780神奈川県:櫛浜市･川崎市以外

2550栃木県

2840群馬県

2790干葉県

256o新潟県

2580束京都東北部／沖縄県
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2830 湾森県

263o岐阜県／三重県

2520岩手県／宮城県

254o秋田県

250o北海道東部

- 12015判6零全国平均
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1o月は米山月間です
叢寄付置割命は､I栂別琵付(侭人》をi-種員数jをI地区金蕊数(2016年1月1B現在》jで別つ庭数個召す

2017年7月ロータリー米山記念奨学会は

財団詔立50周年を迎えます
一寺

； 噂

二蟄読激塚又 一一一一ーー
一一ー一一一

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

１

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ノ

、

’
幻

篝謝に馴ﾊて微に③
〃

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

１

且尋一弁 を罰雪

(2閲5年頭月ｵB～2016年6月30日）

渡邊源市

次週9月26日（月）ガバナー公式訪問例会です。

多数の参加をお願いします
ご夫人誕生日お祝い

加藤重雄 会員誕生日お祝い

佐野 寛 会員誕生日お祝い

伊藤健文 ご夫人証牛日お祝い

鍋野可幸 ご夫人誕生日お祝い

結婚記念日お祝い

鈴木聖三 ご夫人誕生日お祝い

笹野義春 結婚記念日お祝い

谷口 優 結婚記念日お祝い

福井浩道 堀江宏輝 池森由幸

小林英毅 小山雅弘 三好 親

鍋野可幸 太田和孝 大谷 恩

笹野義舂 鈴木理之 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 吉田 玄

20件 ｜合計88,000円’

クラブから定期的に送金いただく｢普通寄付金｣と､個人･法

人･クラブから任意でいただく｢特別寄付金｣があります｡米

山奨学事業は皆さまのご寄付だけで成り立っています｡継続

的なご支援をお願いします。

[1~ ‘:~普通寄付金“］【 ~特別寄付金 】

日本の全ロータリアンから 個人･法人･クラブからの､晋

の定期寄付で､各クラブで決 通寄付金以外の任意寄付。

定した金額×会員数分を半 金額に決まりはなく､口一夕

期に一度ご送金いただいて リアン以外の方からもお受

います。 けします。

2015年度平均:4,760円 2015年度平均:13,019円

税制上の優遇措置について
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ロータリー米山記念奨学会は内閣府より｢公益財団

法人｣の認定を受けているため､当会への寄付金に

は､⑪所得税(個人)、②法人税(法人)の税制優遇が

受けられます｡また､③相続税も非課税となります。
し 延唾 z■…幻 一一一一

し寄付金の｢税額控除｣適用法人です

2012年1月以降の寄付金から､従来の｢所得控除｣に加えて｢税

額控除｣のどちらか有利な方式を選択できるようになりました。

，普通寄付金分も申告用領収証を発行できます

本日の“空の日”に因み「MRJ」写真が

ニコボックス委員長からプレゼントされました！
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次回例会 平成28年10月4日（火) 12:30 4階 「舞の間」
イ蟇E曼ｲ疋篝圭三表彰


